Themenelternabend Mediennutzung

Am 21.2.24 fand um 19.00 Uhr ein Themenelternabend für alle Eltern der Realschule in der Aula statt.

Der Abend wurde vom Team des Vereins Digital Balance e.V. gestaltet und durchgeführt. Nach einer kurzen Begrüßung durch Frau Schaber (Schulsozialarbeit) hörten die ca. 60 anwesenden Eltern ein Referat zum Thema Mediennutzung von Kindern und Jugendlichen.

Das junge Team von Digital Balance, bestehend aus pädagogischen Fachkräften, sowie ehemaligen Medienabhängigen, erzählten sehr offen über ihre unterschiedlichen Erfahrungen.

Ihr grundsätzliches Anliegen ist es, dadurch Kindern und Jugendlichen und deren Eltern einen gesunden, bewussten Umgang mit digitalen Medien zu vermitteln und die Medienkompetenz zu stärken.

Im Anschluss an das Referat gab es Zeit für Fragen und Austausch.

